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Der Fall und der Aufstieg von Libanon
Eine wichtige Prophezeiung entfaltet sich, und sie wird den gesamten Nahen Osten und darüber hinaus neugestalten.

Gerald Flurry
09.01.2025

„Wir haben [Hassan] Nasrallah und seinen Ersatz und den Ersatz seines Ersatzes ausgeschaltet“, sagte der israelische
Premierminister Benjamin Netanjahu am 8. Oktober 2024, nachdem Israel die Top-Terroristen der Hisbollah ausgeschaltet
hatte.

Netanjahu ist dabei, die Hamas als Reaktion auf den grausamen Angriff der Hamas am 7. Oktober 2023 auszulöschen. Die
Hisbollah hat den Fehler gemacht, sich dem Kampf der Hamas anzuschließen, und nun will Netanjahu auch die Hisbollah
ausschalten.

Ich hoffe, dass Netanjahu um seines Landes willen noch eine Weile in der Nähe bleibt. Die Israelis brauchen einen starken
Führer, der wirklich kämpfen wird, denn wenn sie nicht kämpfen, werden sie nicht überleben! Aber im Moment sieht die
Situation für die Menschen, die gegen die Hisbollah sind, sehr gut aus. Israel tut nichts Geringeres, als die Beziehungen des
Libanon zum Iran zu kappen!

PT_DE

Seit Jahren sage ich auf der Grundlage biblischer Prophezeiungen, dass dieser Bruch eintreten wird. In unserer Posaune vom
Oktober 2020 schrieb ich zum Beispiel, dass „die Hisbollah einen Großteil ihrer Macht einbüßen wird und … der Iran seinen
Einfluss auf den Libanon verlieren wird …“ Dies geschieht vor unseren Augen. Die Hisbollah ist eine böse Terrorgruppe. Das
Brechen seiner Macht ist eine spannende Erfüllung der Prophezeiung.

Wenn wir jedoch nicht auf Gott, den Urheber dieser Prophezeiung, schauen, werden wir uns wieder in einer gefährlichen
Lage befinden.

Die biblische Prophezeiung öffnet uns die Augen für eine wunderbare Wahrheit. Wir können Ereignisse sehen und wissen,
was als Nächstes passieren wird. Und was als nächstes passiert, sollte den jüdischen Staat Israel besonders beunruhigen.
Die Prophezeiung gibt nicht nur Aufschluss über den nächsten Schritt für den Libanon, sondern auch darüber hinaus. Israels
jüngste Aktionen führen zu einem prophezeiten Ergebnis – aber die längerfristigen Prognosen sprechen nicht für Israel.

Doch zum Glück hat Gott am Ende eine wunderbare Nachricht für Israel, den Libanon und den gesamten Nahen Osten.

Die Prophezeiung von Psalm 83
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Um zu verstehen, was im Libanon geschehen wird, müssen Sie die Prophezeiung von Psalm 83 kennen. Dieses Kapitel
spricht von einer in der Geschichte beispiellosen Allianz, die aus der Türkei (Edom und Amalek), Saudi-Arabien und den
Golfstaaten (Ismaeliten), Jordanien (Moab, Ammon), Syrien (Hagariter), den Palästinensern von Gaza und der Westbank
(Philister), dem Libanon (Gebal, Tyrus) und Deutschland (Assur) besteht. (Lesen Sie Kapitel 4 meiner kostenlosen Broschüre
Der König des Südens für eine ausführliche Erklärung).

Psalm 83 sagt uns, dass der Libanon sich nicht mit dem Iran sondern mit einer Reihe von arabischen Nationen und mit
Deutschland! verbünden wird.

Dies wird einen massiven Wandel im Libanon erfordern. Die engen Beziehungen der Hisbollah zum Iran haben ein solches
Bündnis verhindert. Zwischen dem Iran (und damit auch der Hisbollah) und Deutschland herrschen tiefes Misstrauen und
Hass. Ein aktuelles Beispiel veranschaulicht dies.

Am 19. Juni 2024 gab Hassan Nasrallah eine höchst interessante Erklärung ab, in der er Zypern offen drohte: „Die
zypriotische Regierung muss gewarnt werden, dass die Öffnung der zypriotischen Flughäfen und Basen für den israelischen
Feind, um den Libanon anzugreifen, bedeutet, dass die zypriotische Regierung Teil des Krieges geworden ist, und der
Widerstand wird sich mit ihr als Teil des Krieges auseinandersetzen.“

Zypern ist ein kleiner Inselstaat, der weniger als eine Flugstunde von Israel und dem Libanon entfernt ist. Es ist Mitglied der
Europäischen Union und nicht Teil der Organisation des Nordatlantikvertrags. Ein Krieg mit Zypern würde keinen Krieg mit
den Vereinigten Staaten bedeuten – aber er würde einen Krieg mit der EU und damit mit Deutschland bedeuten.

Warum sollte Nasrallah offen mit Zypern drohen? Es ist nicht bekannt, dass es zu Israels Kampf gegen die Hamas
beigetragen hat, noch hat es seine Basen für Angriffe Israels auf die Hisbollah geöffnet. Dies ist für viele ein Rätsel, aber aus
Sicht der Hisbollah gab es einen guten Grund für diese Drohung.

Obwohl Zypern britische Militärbasen und eine amerikanische Militärpräsenz beherbergt, wird der Inselstaat im Wesentlichen
von Deutschland kontrolliert. Es ist Deutschland, das den Terroristen wirklich Sorgen bereitet.

Unmittelbar nach dem Anschlag vom 7. Oktober 2023 brachte Deutschland seine Unterstützung für Israel zum Ausdruck –
und es stationierte Truppen auf Zypern mit dem erklärten Ziel, im Libanon einzugreifen, um deutsche Staatsbürger zu
evakuieren. Nur einen Monat nach dem Hamas-Angriff auf Israel haben die Streitkräfte Zyperns und Deutschlands vereinbart,
ihre Zusammenarbeit zu vertiefen. Im Lichte der Geschichte war dies alarmierend.

Seit Hunderten von Jahren strebt das Heilige Römische Reich die Kontrolle über Jerusalem an, das es als heilig betrachtet.
Die Kreuzfahrer zogen oft durch Zypern, um die Küsten Israels und des Libanon zu erreichen, und sie schlachteten viele
Muslime ab! Aus diesem Grund sind die islamistischen Führer über die Übernahme der Insel durch Deutschland beunruhigt.

Nasrallah kannte diese Geschichte. Die iranische Führung kennt diese Geschichte. Sie wissen, was Deutschland vorhat, und
sie lehnen es entschieden ab! Diese Terroristen wollen auch die Kontrolle über den Nahen Osten, insbesondere Jerusalem,
und Deutschland stellt mit der Verlegung von Militärpersonal und Ausrüstung nach Zypern eine echte Bedrohung für ihre
Ambitionen dar!

Die Bibel zeigt, dass die Ängste der Hisbollah berechtigt sind. Deutschland wird prophezeit, den Iran militärisch zu vernichten!
Die arabischen Nationen werden sich mit dem von Deutschland geführten Europa verbünden, und diese moderne
Reinkarnation des Heiligen Römischen Reiches wird Jerusalem ins Visier nehmen.

Libanon als Dreh- und Angelpunkt
Der Libanon wird ein Pfeiler in diesem biblisch prophezeiten Bündnis mit Deutschland sein.

„Der Libanon ist das einzige Land im Nahen Osten mit einer starken christlichen Bevölkerung“, schrieb ich vor zehn Jahren in
einem Artikel über diese Allianz. „Vierzig Prozent der libanesischen Bevölkerung gehören einer christlichen Konfession an,
die größte davon ist die katholische Maronitische Kirche. Nach der Verfassung muss der Präsident des Libanon ein Maronit
sein. … Diese stark christliche Bevölkerung unterscheidet den Libanon vom Rest der arabischen Welt. … Aufgrund seines
hohen Bevölkerungsanteils an christlichen Arabern ist der Libanon zu einem Dreh- und Angelpunkt für die Allianz von Psalm
83 geworden“ (Posaune, Mai-Juni 2014).

Diese große christliche Bevölkerung bedeutet, dass sie für den Vatikan von großem Interesse ist. Im Sommer schien der
Libanon am Rande eines Krieges zu stehen, und der vatikanische Staatssekretär Pietro Parolin reiste in letzter Minute
dorthin. Parolin ist der zweitmächtigste Mann in der katholischen Kirche und ein Anwärter auf das Amt des nächsten Papstes.

Auch der Vatikan hat großes Interesse an Zypern. Im November 2023 besuchte der zypriotische Präsident den Papst in Rom,
wobei auch Parolin anwesend war. Vatican News berichtet, dass „ein Meinungsaustausch über die internationale Lage
stattfand, mit besonderem Augenmerk auf die aktuellen Konflikte, einschließlich der Situation in Israel und Palästina“.

Anfang 2024 weiht der Vatikan seine erste Botschaft, die sogenannte Apostolische Nuntiatur, in Zypern ein. „Heute weihen
wir das Haus des Papstes in dem geographisch kleinen, aber historisch riesigen Zypern ein“, sagte der stellvertretende
Staatssekretär des Vatikans, Erzbischof Edgar Peña Parra, nach einem Treffen mit dem Präsidenten. Der Botschafter des

2 / 6



Vatikans, Erzbischof Giovanni Pietro Dal Toso, „stellt Zypern als eine Brücke dar, die Europa mit den östlichen Reichen
verbindet“, schrieb die zypriotische Zeitung Philenews im April 2024. Tatsächlich betrachtet der Vatikan sowohl Zypern als
auch den Libanon als Brücken, die für ein weiteres Vordringen in den Nahen Osten entscheidend sind.

Was der Papst und der Vatikan auf Zypern, im Heiligen Land und in Jerusalem tun, ist der Schlüssel zum Verständnis
dessen, was Deutschland und Europa tun – und warum dies eine größere Bedrohung für Israel darstellt als die Hamas, die
Hisbollah oder sogar der Iran!

Die Ansicht des Vatikans
Viele in Israel würden ein stärkeres europäisches Engagement in der Region begrüßen. Aber die Reaktion des Papstes auf
das Massaker vom 7. Oktober 2023 sollte sie zum Nachdenken anregen.

Am Tag nach den Massakern drückte Papst Franziskus sein Bedauern über das aus, was „in Israel geschieht“ und sagte:
„Jeder Krieg ist eine Niederlage.“ Er hat die Hamas nicht verurteilt. Drei Tage später, nachdem er kurz „das Recht derjenigen,
die angegriffen wurden, sich zu verteidigen“, anerkannt hatte, kritisierte er die „totale Belagerung der Palästinenser in Gaza,
wo es auch viele unschuldige Opfer gegeben hat“. Vatican News sagte, er habe „beide Parteien zur Zurückhaltung
aufgefordert“.

Die Art und Weise, wie der Papst auf diese Morde reagiert hat, ist völlig falsch! Er äußerte wenig Verständnis für das, „was in
Israel geschieht“ – Massenmord, Massenvergewaltigung von Frauen, die Hinrichtung von Eltern und Kindern vor den Augen
der anderen, die Enthauptung von Zivilisten und sogar von Säuglingen! Der Papst hat Schlimmeres getan, als zu versuchen,
die blutüberströmten Terroristen und das israelische Volk gleichermaßen schuldig zu machen: Er unterstellte, dass die Israelis
viel schuldiger seien! Die israelische Botschaft im Vatikan hat sich zu Recht über die „sprachlichen Unklarheiten“ und falschen
„Parallelen“ des Papstes beschwert.

In einem frühen Auszug aus seinem neuesten Buch, das 2025 erscheinen soll, schrieb Papst Franziskus: „Einigen Experten
zufolge hat das, was in Gaza geschieht, die Merkmale eines Völkermordes. Sie sollte sorgfältig untersucht werden, um
festzustellen, ob sie in die von Juristen und internationalen Gremien formulierte technische Definition passt.“ Das ist eine
teuflische Lüge! Im Kampf gegen die Hamas arbeitet Israel härter als jede andere moderne Nation daran, zivile Opfer zu
vermeiden.

Warum sollte der Papst so abscheulich reden?

Einer der jüngsten Hinweise kam einen Monat vor den Massakern. Im September 2023 erklärte der Außenminister des
Vatikans, dass Jerusalem, das von den Israelis kontrolliert wird, einem international garantierten Statut unterworfen werden
sollte, um „die gleichen Rechte und Pflichten der Gläubigen der drei monotheistischen Religionen“ zu gewährleisten. Israel
gewährt jedoch bereits Christen, Juden und Muslimen gleiche Rechte – und erlaubt den Muslimen sogar, den Tempelberg zu
kontrollieren und den Juden den Zugang zum größten Teil davon zu verweigern. Hier geht es nicht darum, den verschiedenen
Religionen religiöse Rechte zu garantieren: Es geht darum, der katholischen Kirche mehr Kontrolle über Jerusalem zu
verschaffen!

Dies ist eines der jüngsten Anzeichen für die Absicht des Vatikans – und Europas –, seine Macht von Zypern aus ins Heilige
Land und direkt nach Jerusalem zu projizieren.

Erwarten Sie auch in Syrien Veränderungen
Israels Angriff auf die Hisbollah führt direkt dazu, dass der Libanon der prophezeiten Allianz aus Psalm 83 beitritt. Sie ebnet
den Weg für ein stärkeres Engagement Deutschlands und des Vatikans im Libanon. Erwarten Sie, dass sich die Allianz von
Psalm 83 schnell bildet. Mehrere dieser Länder haben bereits gute Beziehungen zu Europa, darunter Saudi-Arabien,
Jordanien und die Türkei.

Syrien grenzt an den Libanon und wird auch in Psalm 83 erwähnt. Auch dort vollziehen sich dramatische Veränderungen. Der
Iran hat Syrien seit Jahren im Würgegriff – und doch wünschen sich viele Syrer Hilfe aus Deutschland. Sie wollen, dass
Deutschland ihnen hilft, ihre Wirtschaft wieder aufzubauen und auf nationaler Ebene Fortschritte zu machen. Deutschland hat
sein eigenes Ziel: Es hat viele syrische Flüchtlinge aufgenommen, will sie aber wieder nach Syrien zurückführen. Viele dieser
Flüchtlinge, die in ihre Heimat zurückkehren möchten, wollen ein Bündnis mit Deutschland, nicht mit dem Iran. Dies ist ein
wichtiger Faktor, den Sie berücksichtigen sollten.

Israels jüngste Angriffe gegen die Stellvertreter des Iran werden wahrscheinlich dazu beitragen, diese prophezeite
Veränderung in Syrien herbeizuführen.

Was wird als nächstes passieren? Die biblische Prophezeiung zeigt, dass es nicht so sein wird, wie Israel, Amerika oder
Großbritannien es sich wünschen. Psalm 83 offenbart etwas Entscheidendes, das wir verstehen müssen, wenn wir diese sich
verändernden Beziehungen beobachten.

Das Motiv der Allianz von Psalm 83
Hier ist eine schockierende Wahrheit, die in Psalm 83, 5 zu finden ist. Dieser Vers offenbart, worum es bei diesem Bündnis
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geht: „Sie haben gesagt, Kommt, und lasst uns sie davon abbringen, eine Nation zu sein; dass der Name Israel nicht mehr in
Erinnerung gebracht werde.” Das ist es, was dieses vorhergesagte Bündnis tun will: Zerstört Israel!

They are determined to blot out even the name of Israel. Sie sind entschlossen, sogar den Namen Israel auszulöschen. Die
meisten Menschen sind sich dessen nicht bewusst, aber dieser Name umfasst nicht nur die jüdische Nation, die heute Israel
genannt wird (was eigentlich das biblische Juda ist), sondern auch Amerika und Großbritannien, die Nachkommen von Israels
(Jakobs) Enkeln durch Joseph: Manasse und Ephraim. Das können Sie beweisen, indem Sie unser kostenloses Buch Die
USA und Großbritannien in der Prophezeiung lesen.

Die Prophezeiung offenbart diese verblüffende Realität. Aber Sie müssen das nicht einfach so glauben: Diese Wahrheit wird
durch die jüngste Geschichte untermauert. Im Zweiten Weltkrieg verbündeten sich die Araber – die Nationen, die heute als
„gemäßigte“ arabische Staaten gelten – mit Deutschland. Die Deutschen verübten schreckliche Gräueltaten an den Juden
und versuchten, jeden einzelnen von ihnen vom Angesicht der Erde zu tilgen! Natürlich führten die Deutschen auch Krieg
gegen Amerika und Großbritannien, und diese arabischen Nationen kämpften an ihrer Seite!

Das ist die wahre Natur dieser Allianz, die sich heute bildet. Diese Nationen, die wir gerade dabei beobachten, wie sie sich
vom Iran ablösen, werden in die Umlaufbahn Deutschlands gezogen und werden sich zu einer Kraft zusammenschließen,
deren unmissverständliches Ziel es ist, die Nationen Israels zu zerstören!

Machen Sie sich das klar: Dies ist mehr als ein Bündnis gegen die Nationen Israels – esist wirklich ein Bündnis gegen Gott!

Lesen Sie die die Verse zwei und drei von Psalm 83: „Gott, schweige doch nicht! Gott, bleib nicht so still und ruhig! Denn
siehe, deine Feinde toben, und die dich hassen, erheben das Haupt.“ Diese Menschen sind die Feinde Gottes! Sie hassen
Gott!

Das Machtspiel des Vatikans
Daniel 11 ist eine kritisch verwandte Prophezeiung. Darin heißt es, dass ein europäischer König des Nordens einen radikal-
islamischen König des Südens besiegen wird.

Vers 45 beschreibt den mächtigen Anführer dieses europäischen Reiches, der „die Hütten seines Palastes zwischen den
Meeren auf dem herrlichen heiligen Berg errichten wird; doch er wird zu seinem Ende kommen, und niemand wird ihm
helfen.“ Was soll das bedeuten?

Der Gründer der Plain Truth (Klar&Wahr), Herbert W. Armstrong, schrieb in der Ausgabe vom Oktober 1951: „[D]ie
Hauptstadt dieses wiedererstandenen Römischen Reiches wird zusammen mit dem Vatikan blitzschnell nach Palästina
umziehen – wahrscheinlichnach Jerusalem! Das wird die letzte Abscheulichkeit sein, die dort aufgerichtet wird! Beachten Sie,
dass in Daniel 11‚ 45 (Elberfelder Bibel mit Fußnote) ‚Zelte‘ ein Ort der Anbetung ist und ‚Palast‘ die Residenz eines Königs“
(„The Pope Plans to Move Vatican!“ [Der Papst plant den Umzug des Vatikans!]).

Der Vatikan und Deutschland sind dabei, die Macht des Heiligen Römischen Reiches wieder aufleben zu lassen, und sie
wollen über Jerusalem herrschen! Dies ist seit etwa 1500 Jahren ein starker Wunsch dieser Institution. Sie werden einen
weiteren Kreuzzug führen, um die Heilige Stadt zu erobern.

Das wiederbelebte Heilige Römische Reich wird einen Weg finden, sich mehr und mehr Kontrolle über Zypern, das Heilige
Land und Jerusalem zu verschaffen. Sie haben einen enormen Plan für den Nahen Osten! Daniel 11 beschreibt eine viel
größere Militäroperation als jemals zuvor. Er wird schreckliche Folgen haben, weit schlimmer als die blutigsten Kreuzzüge der
Vergangenheit!

Daniel 8, 25 ist eine verwandte Prophezeiung: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, mit Betrug in seiner
Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten …“ Dies stimmt mit Psalm 83 überein,
in dem beschrieben wird, dass diese Allianz „schlaue Ratschläge“ fasst. Diese europäische Macht ist sehr hinterlistig in der
Art und Weise, wie sie ihre Ziele verfolgt. Er behauptet, es ginge ihm nur um Frieden, während er Jerusalem erobern und
sogar die Erinnerung an Israel auslöschen will! (Lesen Sie mehr darüber in meinem Artikel „Die dunkle Seite des
Papstbesuchs in Jerusalem“ auf diePosaune.de).

Israel ist von Arabern umgeben, die es hassen. Die Israelis denken vielleicht, dass sie dieses Problem lösen können, indem
sie europäische Streitkräfte einladen, aber sie übersehen den Hass, der sich in Europa aufbaut.

Einige Israelis mögen über die Äußerungen des Papstes besorgt sein, aber sie erkennen nicht, worum es wirklich geht, weil
sie die biblische Prophezeiung nicht verstehen. Sie erinnern sich auch nicht an die Geschichte der Kreuzzüge und anderer
katholischer Verfolgungen von Juden. Und sie verstehen Deutschland nicht.

Judas „Geschwür“
Die Bibel enthüllt, dass Deutschland die Kontrolle der Juden über Jerusalem lockern will – aber nicht, damit der Iran und der
radikale Islam es erobern können. Es wird zu einem großen Zusammenstoß zwischen dem europäischen König des Nordens
und dem radikal-islamischen König des Südens kommen. Deutschland plant bereits seine Außenpolitik und seine Einsätze,
um den Iran zu umzingeln und schließlich in einem Wirbelwindangriff zu vernichten, bevor er Jerusalem einnehmen kann.
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(Lesen Sie „Die Wirbelsturm-Prophezeiung“ auf diePosaune.de.)

Das ist das wahre Ziel Deutschlands, auch wenn es heute Freundschaft mit Israel heuchelt.

Das Buch Hosea entlarvt genau diese tödliche Falle. „Als Ephraim seine Krankheit sah und Juda sein Geschwür, zog Ephraim
hin nach Assur und schickte zum Großkönig. Aber der kann euch nicht heilen noch euer Geschwür entfernen“ (Hosea 5, 13).
Eine Studie dieses Verses im ursprünglichen Hebräisch zeigt, dass sowohl Ephraim (Großbritannien) als auch Judah (heute
„Israel“ genannt) nach Assyrien, dem prophetischen Namen für das moderne Deutschland, gehen. (Um dies zu beweisen,
fordern Sie unser kostenlose Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich an.)

Warum gehen die Juden nach Deutschland, und was ist Judas „Geschwür“? Das Wort Geschwür bedeutet im Hebräischen
„zusammenbinden“, „Verband“ oder „Heilmittel“. Das Hebräisch-Chaldäische Lexikon von Gesenius definiert es als „das
Zusammenpressen, Verbinden einer Wunde; daher wird es im übertragenen Sinne für ein Heilmittel verwendet, das auf die
Wunden des Staates angewendet wird.“ Mit anderen Worten: Das Heilmittel ist das Geschwür!

Obadja 7 (Schlachte 2000) beschreibt eine „Schlinge“. Das Wort hat hier dieselbe Wurzel und bedeutet „Falschheit, also
Betrug, heimtückisches Handeln … ein Netz oder eine Schlinge“(Gesenius' Lexikon). Dieses „Geschwür“ steht in direktem
Zusammenhang mit der Täuschung durch einen Friedenspakt.

Das Geschwür Israels in Hosea 5, 13 ist der Friedensprozess mit den Palästinensern. Die Juden haben immer wieder Teile
ihres Landes aufgegeben und Zugeständnisse im Austausch für bloße Versprechungen gemacht. Sie haben den Arabern
vertraut und im Gegenzug nur Hass und Gewalt erfahren.

Das eigentliche Geschwür ist geistlicher Natur –mangelnder Glaube an Gott. Es gäbe keinen Friedensprozess, wenn Juda auf
Gott statt auf Menschen vertraut hätte. Die Juden versuchen immer wieder, sich zu schützen, indem sie Friedenspakte
schließen. In letzter Zeit haben sie Mut bewiesen und einige Erfolge bei der Verfolgung ihrer Feinde erzielt. Aber wenn sie
nicht zu bereuen und ihr Vertrauen in Gott setzen, werden sie mit Sicherheit auf die gleiche gescheiterte Politik zurückgreifen!

Hosea 5 sagt uns, dass die Juden endlich erkennen werden, dass der Friedensprozess gescheitert ist. Aber sie sehen nur die
Auswirkungen ihres Geschwür, nicht die Ursache. Und so wenden sie sich an Deutschland für einen weiteren Friedensvertrag!
Wieder einmal vertrauen sie Gott nicht und setzen ihr Vertrauen dieses Mal in einen noch größeren Feind! Dies wird zur
schlimmsten Katastrophe in der langen Leidensgeschichte der Juden führen.

Das ist eine Lektion, die die Juden immer noch nicht gelernt haben. Aber Gott wird sie mit Nachdruck lehren, was die wahre
Natur ihrer Wunde ist und was die wahre Lösung ist. Die biblische Prophezeiung verspricht, dass sie diese Lektion lernen
werden!

Gott wird heilen
Mit Blick auf Ephraim und Juda sagt Gott in Hosea 5, 15: „Ich will wieder an meinen Ort gehen, bis sie ihre Schuld büßen und
mein Angesicht suchen; wenn’s ihnen übel ergeht, so werden sie mich suchen.“

„Kommt, wir wollen wieder zum Herrn“, sagen diese Völker im nächsten Vers, „denn er hat uns zerrissen, er wird uns auch
heilen, er hat uns geschlagen, er wird uns auch verbinden“ (Hosea 6, 1). Diese Juden und viele aus den anderen Nationen
Israels werden erkennen, dass sie sich von Gott abgewandt haben und dass sie korrigiert werden. Sie werden sehen, dass
Gott sie heilen kann und wird, wenn sie bereuen. Gegen Ende des Buches verspricht Gott: „Ich will ihre Abtrünnigkeit heilen;
gerne will ich sie lieben; denn mein Zorn hat sich von ihnen gewendet“ (Hosea 14, 5).

Diese harte Korrektur wird Israel dazu bringen, zu Gott zurückzukehren, und Er wird Segnungen ausschütten! Tatsächlich
wird Er diese Segnungen sogar über die Nationen Israels hinaus ausdehnen.

In den nächsten Versen sagt Gott: „Ich will für Israel wie der Tau sein, dass es blüht wie eine Lilie und seine Wurzeln
ausschlagen wie der Libanon und seine Zweige sich ausbreiten, dass es so schön sei wie ein Ölbaum und so guten Geruch
gebe wie der Libanon“ (Verse 6-7). In diesen großartigen Versprechen an Israel steckt auch ein Versprechen an den Libanon.
Ihr Land wird nicht länger verunstaltet, vernachlässigt oder zerstört werden. Jesaja 29‚ 17 bestätigt, dass der Libanon selbst
zu seiner früheren Herrlichkeit zurückkehren wird.

Gott wusste, dass der Libanon heute eine der schlimmsten Fehlkonstruktionen auf der Erde sein würde! Das ist
wahrscheinlich der Grund, warum er genau darüber prophezeite: Er wollte, dass die Welt das Elend von heute mit der
Herrlichkeit der Welt von morgen vergleicht! Der Libanon bietet heute ein Bild, wie es nur wenige andere Nationen haben –
aber Gott wird ihn sehr bald zu einer herrlich schönen Nation machen.

Männer und Frauen werden sich hinknien und Rosen pflanzen – sie werden die Erde verschönern. Die Menschheit wird
sehen, was sie erreichen kann, wenn ihre Energie göttlich ausgerichtet ist.

Diese wunderbaren Prophezeiungen werden ebenso sicher in Erfüllung gehen wie die dunklen Prophezeiungen, die sich
heute in der Welt abspielen!

Die Bibel macht deutlich, dass großes Leid auf die Menschen zukommt, wenn sie nicht bereuen. Aber es zeigt auch, dass
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Gott all diese Ereignisse zum ultimativen Wohl aller Nationen lenkt: um alle Menschen zu Ihm zu bringen, damit Er ihnen
Segnungen geben kann, wie sie sie noch nie zuvor erfahren haben!

Beobachten Sie den Libanon, Syrien und diese anderen Länder genau. Beobachten Sie den Iran und beobachten Sie
Deutschland. Wenn Sie sehen, dass diese Prophezeiungen eintreten, sollten Sie wissen, dass der große Gott sie für Seine
Zwecke inszeniert. Er hat einen wunderbaren Plan, um die gesamte Menschheit zu retten – auchdie Araber und die
Deutschen. Dieser Plan beginnt mit den Völkern Israels, auch wenn sie Ihn in der Vergangenheit abgelehnt haben. Gott hat
immer noch einen Plan für sie und für die gesamte Menschheit. So barmherzig ist er. Wie Herr Armstrong in Die USA und
Großbritannien in der Prophezeiung, erklärte, offenbart ein Verständnis dieses Plans die einzige Hoffnung für unsere Welt!

Psalm 83 entlarvt das Übel dieser sich entwickelnden Allianz. Aber sie tut noch viel mehr: Sie zeigt auch, dass Gott nicht
zulassen wird, dass die Feinde Israels Erfolg haben. Es zeigt Gottes baldkommendes Eingreifen in die menschlichen
Angelegenheiten und die Erfüllung Seines Meisterplans für die Menschheit!
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